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Uma coisa interessante de lembrar é que, mesmo sob o 
regime militar, onde era proibido fazer ajuntamento na cidade 
sem a devida autorização, nós do Jovens da Verdade, eu não 
lembro os Vencedores, porque os Vencedores eram os primos 
ricos. Chegou um tal de Jaime Kemp, com propostas e uma 
música top. Nós, primos pobres, começamos com músicas bem 
simples, influenciados não pelo rock, mas por aquela turma 
do Roberto Carlos. Nós só tínhamos músicas de hinos e corais, 
havia um pouquinho da música pentecostal, mas como íamos 
cantar? Éramos tão presbiterianos. Tivemos que criar uma 
música brasileira, acho que essa foi uma das grandes contribui-
ções, claro que o Vencedores contribuiu com a música top, nós 
éramos mais pobres.

É interessante que, em pleno regime militar, fizemos duran-
te 15 anos ao ar livre no centro de São Paulo, no Largo da 
Misericórdia. Toda terça e quinta fizemos, e foi uma experiência 
fantástica, milhares se decidiram e tornaram-se pastores, é 
bom que se diga isso. Como o deputado falou, temos um pouco 
de dificuldade com esse negócio de honra e agradecimento, 
porque aprendemos com o Amílcar Ovídio Borba, que louvor só 
a Deus. Hoje sabemos que quem honra, honra, mas temos uma 
certa dificuldade de receber qualquer honra, porque ficamos 
com aquele sentimento que estamos roubando a honra que 
deve ser somente de Deus.

Queria dizer a esta Casa de Leis que nós estamos muito 
agradecidos, não esperávamos que chegasse a 50 anos, esta-
mos todos velhos. Eu agradeço a Deus por estar vivo, porque 
alguns dos nossos já foram embora, e Deus já me chamou 
várias vezes, mas ando meio surdo, eu e o Azor. Ele está com 
85 anos, e eu com 70. Mas agradecemos a Deus por estarmos 
vivos e vendo isso. Obrigado Vaz de Lima e Carlos Alberto, isso 
faz bem ao coração, estar nesta Casa de Leis.

Nós agradecemos muito a São Paulo, todos nós, por ter nos 
recebido tão bem, a missão aqui cresceu, e provavelmente esta 
Casa contribuiu para nos dar essa prosperidade, neste estado 
e nesta cidade, que nos recebeu tão bem. Sou nordestino, mas 
fui tão bem recebido. Minha esposa é de Goiás, e tantos Jovens 
da Verdade aqui são de outros estados, chegamos aqui e fomos 
muito bem recebidos por esses paulistas. Quando cheguei rece-
bi muito bullying porque era do Nordeste, mas hoje me sinto 
paulista já.

Que Deus abençoe vocês também. Que tenham um coração 
que traga leis mais justas para nós, mas as que vocês têm feito 
já nos protegem e deixam orgulhosos. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Vamos quebrar 
um pouco a conversa e vamos cantar.

* * *
- São reproduzidas as músicas.
* * *
O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Muito bom. 

Agora saindo de cena os Jovens da Verdade, vamos para Ven-
cedores por Cristo. Vamos fazer uma viagem nesta história. 
Começaremos assistindo ao vídeo Vencedores por Cristo Desde 
1968, e depois ouviremos a palavra do Uassyr, do pastor Jaime 
Kemp, seguindo em nossa programação, vamos cantar também. 
Primeiro o vídeo.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Vamos chamar 

à tribuna o Sr. Uassyr Verotti Ferreira, atual presidente do 
Vencedores por Cristo, juntamente com o pastor Jaime Kemp, o 
primeiro deles todos. Eles vão compartilhar este momento jun-
tos, e depois entraremos no momento do louvor do Vencedores, 
com algumas músicas.

O SR. UASSYR VEROTTI FERREIRA - Boa noite a todos. É 
uma emoção muito grande estar aqui, vocês nem imaginam 
como está meu coração, a mil por hora, pelo local, por esta ceri-
mônia tão especial para nós. Quero agradecer pelo privilégio 
deputado, por esta homenagem que estamos recebendo.

Como vocês viram na história, assumi o último momento 
na liderança de vencedores. Quando cheguei os caminhos já 
estavam abertos, então foi muito mais fácil e prazeroso traba-
lhar depois que muitos passaram por trás, mas hoje é um dia 
de honrar pessoas também, que ajudaram a fazer a missão. Eu 
queria lembrar de duas pessoas que estão aqui, que eram dos 
bastidores, a Lídia Rosina e a Leonilda Sider, queria que elas 
levantassem. Essas meninas seguraram rojão muitas vezes nos 
Vencedores, e temos uma palavra de gratidão para vocês. Eu 
queria chamar o Jaime aqui, porque é nosso fundador. É um 
privilégio poder seguir esse caminho.

O SR. JAIME KEMP - Boa noite, em nome de Jesus. Minha 
voz está fraca, porque estava em Santa Catarina nesse fim de 
semana, e o seminário de dez horas desgastou, mas estou aqui 
e me sinto honrado, com minha esposa, por podermos passar 
esses momentos com vocês, pensando primeiramente naquilo 
que Deus tem feito na vida do Jovens da Verdade e Vencedores 
por Cristo.

Primeiramente queria agradecer ao Jasiel e à Ivone, que 
têm sido amigos, o Jovens da Verdade e o Vencedores por 
Cristo começaram praticamente juntos, e temos caminhado em 
alguns projetos juntos. Louvamos a Deus pela vida desse casal. 
Também queria lembrar especialmente o Uassyr e a Lucitânia, 
atuais diretores do Vencedores por Cristo, pelos muitos anos 
que eles vêm trabalhando, eu sei porque meu escritório fica 
perto do Vencedores por Cristo, e muitas vezes temos chorado, 
compartilhado e orado juntos sobre nossos ministérios e as difi-
culdades que enfrentamos. Muito obrigado pelo muito trabalho 
de vocês, são muito especiais.

Em três dias, eu e a Judith vamos completar 51 anos aqui 
no Brasil, quero que vocês entendam quanto amor nós senti-
mos pelo Brasil. É óbvio que muitas mudanças têm acontecido 
nesses 50 anos, quando chegamos ao Brasil, a igreja tinha três, 
quatro milhões no máximo. Hoje as últimas estatísticas são de 
aproximadamente 52,2 milhões de evangélicos no País, louvai 
ao Senhor por isso, é uma coisa tremenda. Ficamos honrados de 
pensar que talvez Deus tenha nos usado para participar desse 
evangelismo e crescimento da igreja.

Três coisas que quero destacar: num dos primeiros anos, 
sofremos com os preconceitos sobre instrumentos. A igreja 
naquela época tinha seu hinário, os presbiterianos, batistas, etc, 
o órgão e o piano no máximo, no louvor da igreja. Aí que vem 
Vencedores por Cristo logo de cara com banjo, guitarra, baixo, 
isso assustou alguns pastores e congregações. Nos primeiros 
anos nós sofremos um pouquinho, mas graças a Deus hoje 
parece ser permitido ter uma orquestra na sua igreja e não há 
problema nenhum.

A segunda coisa que quero destacar é a música, porque 
quando Jaime Kemp chegou, treinado na área de música, logo 
percebi que os brasileiros estão cheios de música. Chegamos 
em 67, há 51 anos, logo o primeiro conjunto Vencedores por 
Cristo, aquela coisa na frente, mas logo caiu a ficha que os 
brasileiros são muito capazes de fazer sua música e seu louvor.

Então a partir da terceira equipe que foi para o Rio Grande 
do Sul mudamos a posição, todo mundo com banjo, guitarra, 
baixo, e tivemos algumas dificuldades. Mas daí para frente 
produzimos, como já foi mostrado no filme, vários compositores 
brasileiros. Hoje muito da música que a igreja brasileira canta, 
é desses compositores, todo louvor vai para o nosso Deus. É 
sempre um perigo falar alguma coisa que tenha acontecido, e 
esquecer de dar glória a Deus, então quero deixar muito claro 
que foi Deus que fez tudo isso.

Eu queria cumprimentar especialmente o amigo precioso, 
querido e amado por mim, minha família e meu pai, que apren-
di a amá-lo e respeitá-lo desde a infância, Jasiel Botelho. E ao 
cumprimentá-lo, reconheço seu legado espiritual, seu trabalho 
e o do ministério Jovens da Verdade. Queria cumprimentar, 
para não me estender nesta longa nominata, o Jasiel e o Uas-
syrzinho, em nome de quem cumprimento todos os presentes, 
e cumprimento as mulheres na pessoa da amiga querida, Ivanir 
Vaz de Lima, que também tem um belíssimo trabalho político. 
Cumprimento todos vocês na pessoa de outro amigo precioso 
e especial, o pastor Carlos Bregantin, que está aqui nesta noite, 
pastor por quem tenho carinho, apreço e imenso respeito.

Uma brevíssima palavra de saudação. Mesmo gripado e 
com toda a correria desses dias, não podia deixar de passar 
aqui, de estar nesta homenagem e reconhecimento. Eu costumo 
dizer que, como parlamentares, temos três funções básicas 
entre tantas do nosso trabalho: legislarmos, fiscalizarmos as 
ações do Executivo e homenageá-los. Vou dizer uma coisa para 
você Jasiel, o Vaz com a experiência longa que tem de tantos 
anos de contribuição sabe disso. Acho que a tarefa mais com-
plexa é homenagear, para quem, como nós, como o Vaz e tantos 
outros, leva a sério a homenagem, o reconhecimento, porque 
quando homenageamos alguém no espaço do Legislativo, isso 
entra para os Anais da história, é feito um registro histórico.

Daqui 30, 40, 50 anos as pessoas vão passar por aqui e 
vão ver quem homenageava quem, como homenageava. É 
uma imensa responsabilidade para quem faz isso com critério, 
porque quando você homenageia alguém num espaço deste, 
que é a Casa do povo paulista, você aponta exemplos e cami-
nhos a serem seguidos, referências. Você faz reconhecimentos, 
mas aponta caminhos, e vou dizer uma coisa, no momento em 
que vivemos em um País de tanta carência de referências, de 
exemplos, nada mais justo, Vaz, do que fazer o que você fez 
aqui nesta noite, reconhecer o ministério Jovens da Verdade 
e Vencedores por Cristo, de homens e mulheres de Deus que 
legaram tanto espiritualmente o nosso Estado.

Vim aqui exatamente por causa disso, porque também me 
considero um fruto da influência do ministério de vocês, seja 
ele musical, a grande revolução e inovação foi na linguagem 
musical e cultural evangélica, proporcionada pelo movimento 
Vencedores por Cristo. Nós mesmos na nossa Comunidade da 
Graça, temos alguém que também foi influenciado, o Ademar 
de Campos. Olhamos para vocês, e tantos de vocês em tantas 
igrejas e movimentos pelo País todo, seguem influenciando, as 
músicas seguem sendo cantadas, se imortalizaram.

Mas também vemos, Jasiel, a contribuição do JV. Eu tenho 
uma ligação afetiva, porque me lembro de quando eu tinha 
três, quatro, cinco anos e ia lá com meu pai, que não saía de lá. 
Nos fazia passar um frio que vou te falar, nos levava no acam-
pamento, e ficávamos finais de semana. Eu me lembro daquela 
efervescência, daquela inovação e grande contribuição, eu 
ainda era garoto, fui crescendo. Me lembro da emoção, depois 
de muitos anos distante do JV, quando a convite do seu filho, 
o Marquinhos, um dos amigos mais queridos que tenho, um 
menino precioso que trabalhou comigo, tem um ministério bri-
lhante, fui lá falar. Me lembro da emoção de falar naquele lugar, 
tive o privilégio de ouvir e receber tanto, de repente eu tinha a 
oportunidade de falar.

O mais encantador foi perceber que ali a mesma essência 
permanecia viva, a essência do evangelho simples, transfor-
mador, subversivo e revolucionário de Jesus de Nazaré. Eu não 
podia, depois de ter vivido tudo isso e ter sido influenciado por 
isso, depois de ter recebido isso na minha própria família, deixar 
de vir aqui nesta noite e deixar meu testemunho vivo.

Digo, em nome desta Casa, como deputado, Jasiel, Uas-
syrzinho, irmãos e irmãs, muito obrigado, em meu nome, como 
cristão e cidadão. Vocês orgulham a história do Evangelho de 
Jesus nesta Pátria. Muito obrigado, em nome dos mais de 130 
mil paulistas que represento nesta Casa, Deus os abençoe, e 
que brilhe a luz de vocês diante dos homens, para que eles 
vendo isso tudo, as boas obras, o testemunho e tudo que vocês 
fizeram, glorifiquem o pai de vocês que está no céu. Deus os 
abençoe.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Convido o 
deputado para sentar conosco na Mesa, estou ladeado dos dois 
presentes, mais um deputado, o vice-presidente.

Vamos assistir agora a dois vídeos institucionais, um do 
Jovens da Verdade da Estada, e depois o Conheça o Acampa-
mento Jovens da Verdade.

* * *
- São exibidos os vídeos.
* * *
O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Vamos dar a 

palavra para o reverendo Jasiel Botelho.
O SR. JASIEL BOTELHO - Boa noite. Nem acredito que estou 

aqui hoje à noite, eu escrevi o que ia falar, mas rasguei e joguei 
fora, porque a emoção está muito grande, já estamos comemo-
rando há duas semanas, secou as lágrimas de choro. Não espe-
rávamos, chegou de surpresa esses 50 anos. Aquela coisa toda, 
vocês já estão cansados de ouvir, então vamos pular essa parte.

Nós Jovens da Verdade, que não somos mais jovens, aqui 
estão os dinossauros da verdade, poucos são jovens. Queria 
que ficassem em pé os dinossauros da verdade, só para vocês 
verem, foram eles que fundaram o Jovens da Verdade. São 
todos avós, já casados, daqui a pouco cantarão aqui, vocês vão 
ver. Obrigado, podem sentar.

Eu perguntei ao deputado Vaz de Lima, e são 94 deputados 
aqui. Esta é uma Casa de Leis, naturalmente vocês têm aqui as 
reuniões para fazer as leis, para tornar nossa sociedade mais 
justa. Interessante, porque também trabalhamos com a lei. O 
Jovens da Verdade entende essa questão da lei, a sociedade 
precisa de lei, mas trabalhamos com a graça. Claro que os 
deputados talvez não entendam tanto isso que vou falar aqui, 
mas creio que todos aqui, a maioria pelo menos, vai entender o 
que quero compartilhar com vocês nesta homenagem.

Trabalhamos com a graça, e é muito importante dizer isso, 
porque sabemos que a sociedade precisa da lei, e a lei, pelo 
menos nestes dias, está bem representada e foi cumprida. Está 
todo mundo, pelo menos uma boa parte dos brasileiros, felizes 
com isso. Vocês sabem o que estou falando, então a lei está em 
alta. Sempre que encontro um policial, faço questão de cumpri-
mentar e dizer: “Parabéns”, a Polícia Federal está em alta, isso 
é muito importante.

Quero dizer para vocês deputados, Vaz de Lima e outros, 
que a lei está em alta, e vocês precisam aproveitar, mas a 
sociedade também precisa de graça. É aí que entrou não só o 
Jovens da Verdade e o Vencedores por Cristo,mas também o 
Palavras da Vida, ABU, tantas organizações, e as igrejas evangé-
licas em geral. Nós entramos com a graça, que é a lei de Deus. 
Perguntaram para Jesus: “Mestre, resuma qual é a lei de Deus, 
como você resume?” E Jesus disse: “Amar a Deus sob todas 
as coisas e ao próximo”. Essa é a lei de Deus, que é a graça, é 
onde entramos.

Quando começamos em 68, estávamos em pleno regime 
militar, eu lembro de colegas meus, estudantes, jovens que 
foram à luta contra o regime militar, e o Jovens da Verdade 
também foi à luta, não necessariamente contra o regime, mas 
contra a ditadura da opressão, do pecado e do erro. Naquela 
época estava chegando ao Brasil as drogas, o LSD, a cocaína, 
com o movimento hippie que começou nos Estados Unidos, e 
veio para cá a casa de recuperação, influenciado pelo David 
Wilkerson. Nós tínhamos acabado de comprar nosso acampa-
mento. O desafio da juventude naquela época eram drogas, 
sexo e rock and roll, começamos essa luta contra as drogas, 
não contra o rock, e a questão da pureza sexual. Era a nossa 
pregação.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 
- Neste momento daremos início à sessão solene com a finali-
dade de homenagear os 50 Anos dos Vencedores por Cristo e 
Jovens da Verdade.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web, e será retransmitida 
pela TV Assembleia no sábado, dia 14 de abril, às 21 horas, pela 
NET - canal 7; TV Vivo - canal 9; e pela TV Digital - canal 61.2.

Convido para compor a Mesa o deputado estadual Vaz 
de Lima; o deputado federal Roberto de Lucena; o reverendo 
Jasiel Botelho, presidente do Jovens da Verdade; Uassyr Verotti 
Ferreira, presidente do Vencedores por Cristo; Dr. Luiz Caseira, 
vice-presidente do Vencedores por Cristo; presbítero Azor Fer-
reira, conselheiro emérito do Jovens da Verdade. Podem sentar, 
por favor.

Com a palavra, o deputado estadual Vaz de Lima.
O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Sob a proteção 

de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Nos termos regimentais, 
esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior.

Trata-se de uma sessão solene, então temos que fazer toda 
esta formalidade, porque tem Ata, está registrado. Esta sessão 
foi convocada pelo presidente da Casa, deputado Cauê Macris, 
atendendo solicitação deste deputado, com a finalidade de 
homenagear os 50 Anos dos Vencedores por Cristo e do Jovens 
da Verdade, ambos surgiram em 1968.

Convido a todos para, em pé, ouvirmos o Hino Nacional 
Brasileiro, reproduzido pelo Serviço de Audiofonia desta Casa.

* * *
- É reproduzido o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Além dos 

integrantes da Mesa que já foram nominados, estão conosco 
o vereador de Arujá, onde fica a sede do Jovens da Verdade, 
Luiz Fernando, é uma alegria tê-lo aqui. Alexandre Abreu, líder 
da Banda dos Vencedores por Cristo; Lucitânia Egg Verotti, 
missionária dos Vencedores por Cristo; Ivone Botelho, que tolera 
esse homem há tanto tempo, missionária do Jovens da Verdade.

Sérgio Leoto, ex-missionário do Vencedores por Cristo; 
André Lima Botelho, vice-presidente do Jovens da Verdade; 
reverendo Uassyr Pereira, presidente da Sociedade Bíblica; pas-
tor Valdo Romão, ex-secretário geral da Convenção Batista do 
Estado de São Paulo; nosso ícone, pastor Jaime Kemp e a espo-
sa Judith Kemp, fundadores do Vencedores por Cristo, assim 
como o Jasiel e outros fundaram o Jovens da Verdade.

Com muita alegria estamos recebendo aqui, ainda que 
por passagem rápida, mas fez questão de estar conosco, uma 
pessoa muito especial para nós, para mim pessoalmente, meu 
grande amigo e companheiro, o reverendo Roberto de Lucena, 
deputado federal outra vez, fomos deputados federais na outra 
legislatura, quando eu estava em Brasília. Já foi presidente da 
Igreja O Brasil Para Cristo, que todos nós conhecemos bem.

Vou dar palavra para ele, e em seguida já vou liberá-lo 
para ir embora, porque ele tem voo em Guarulhos, e não pode 
perder, porque já tem compromisso amanhã logo cedo em 
Brasília. Desde já te dou um abraço, e te libero para ir embora, 
muito obrigado por ter vindo. O Roberto é pastor de Arujá, e o 
irmão foi vice-prefeito em Santa Isabel, cidade próxima. Ele vai 
fazer seu pronunciamento e já vamos liberá-lo, porque já fez 
bastante em estar aqui nos prestigiando. Obrigado, meu irmão.

O SR. ROBERTO DE LUCENA - Quero cumprimentar com 
muita satisfação e honra o ilustre deputado estadual Vaz de 
Lima, que já presidiu esta Casa, e que é na vida pública um 
verdadeiro José de Arimateia, um homem que honra este 
parlamento, a fé evangélica e a confiança dos amigos. Quero 
parabenizar o deputado Vaz de Lima pela iniciativa desta opor-
tunidade, tendo proposto a Mesa ao Colegiado de Líderes, esta 
sessão solene que homenageia de maneira justa a história do 
Jovens da Verdade e do Vencedores por Cristo. Quero pedir a 
todos os presentes um aplauso com muita justeza à V. Exa., por 
tudo que representa para todos nós.

Quero saudar com satisfação o reverendo Jasiel Bote-
lho, meu amigo de longa data, meu irmão e companheiro; o 
reverendo Uassyr Verotti Ferreira, presidente do Vencedores 
por Cristo; Dr. Luiz Caseira, vice-presidente do Vencedores por 
Cristo; o presbítero Azor Ferreira. Gostaria de tomar a liberdade 
de, em nome da Dr. Ivanir Vaz de Lima e também da Ivone, cum-
primentar todas as mulheres aqui presentes.

Presidente, muito rapidamente nesta saudação que V. 
Exa. por generosidade me permite fazer, quero trazer primeiro 
o abraço a estas duas instituições, a Jovens da Verdade e a 
Vencedores por Cristo. Um abraço da Igreja O Brasil Para Cristo, 
que completou 62 anos de fundação com um trabalho voltado 
à evangelização deste País, que é exatamente o sonho que 
envolveu os pioneiros dos movimentos que homenageamos 
nesta noite. Quero também trazer a saudação da Câmara dos 
Deputados à V. Exa., e também aos homenageados desta noite.

Jovens da Verdade e Vencedores por Cristo são como asas 
de um mesmo pássaro, são parte de um mesmo sonho, que 
influenciou toda uma geração. Influenciou na busca da excelên-
cia, do louvor e da adoração na igreja, rompendo com um estilo 
e estigmas, e abrindo as portas de uma nova dimensão de ado-
ração e de louvor, associados à fome da evangelização, à busca 
da conquista das almas para o reino do Senhor Jesus.

Jovens da Verdade em Arujá, sou de Santa Isabel e filho de 
pastor, sou pastor há 32 anos, meu pai foi pastor por 40 anos e 
neto de diáconos. Sou da terceira geração de obreiros da Igreja 
O Brasil Para Cristo. Se no Brasil é inegável a influência dos 
Jovens da Verdade, nossa região foi influenciada de maneira 
muito intensa e forte por todo o trabalho missionário, pela 
busca da excelência na formação de obreiros e missionários, 
no compromisso com o reino de Deus. Portanto, quero louvar a 
Deus, porque honrar e homenagear aqui os Jovens da Verdade 
e Vencedores por Cristo, é voltar num momento muito rico da 
minha juventude, do início do ministério, lembrar-me daquilo 
que vivemos e foi ministrado é trazer à memória aquilo que nos 
traz esperança.

Por isso, Vencedores por Cristo, quero que vocês recebam 
minhas homenagens, e o reconhecimento e respeito da Igreja 
O Brasil Para Cristo. Jovens da Verdade, da minha querida 
Arujá, que em nome do Jasiel e da Ivone, toda a diretora, vocês 
recebam o meu aplauso, o nosso reconhecimento e respeito. 
Eu não poderia finalizar minhas palavras sem também louvar a 
Deus pela vida do pastor Jaime Kemp e sua esposa Judith, que 
nesse mesmo período em que Deus levantou Jovens da Verda-
de, também o trouxe para o Brasil, e fez com que voltado para 
outra área da igreja eles fossem, naquele momento e até hoje, 
a bênção para a família e para a igreja evangélica brasileira.

Quero finalizar minhas palavras agradecendo a generosi-
dade de Vossa Excelência, muito obrigado. Parabéns Jovens da 
Verdade e Vencedores por Cristo. Parabéns deputado Vaz de 
Lima pela iniciativa. Que Deus vos abençoe. Que Deus abençoe 
São Paulo e o Brasil, meu muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - VAZ DE LIMA - PSDB - Boa viagem. 
Chegou agora aqui também o deputado Carlos Bezerra Jr. Já 
o comuniquei que é sua vez de falar, então vou dar a palavra 
para ele, depois ele pode vir se sentar à Mesa. Nosso irmão da 
Comunidade da Graça.

O SR. CARLOS BEZERRA JR. - PSDB - Muito boa noite a 
todos e a todas. Gostaria de cumprimentar especialmente o 
presidente desta sessão, colega de bancada e amigo, irmão, 
e sempre presidente desta Casa, o deputado Vaz de Lima. 
Cumprimentá-lo pela oportunidade de propor esta sessão, que 
se reveste de simbolismo, pelo reconhecimento a um ministério, 
ao trabalho que vai para muito além de um homem ou uma 
equipe, que formou e influenciou gerações de pastores e pas-
toras, missionários e missionárias, jovens, líderes evangélicos, 
que influenciam todo o País nestes 50 anos de ministério. Aliás, 
quem diria Carlos, 50 anos de ministério do Jasiel, e ele não 
envelhece.
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21ª SESSÃO SOLENE COM A FINALIDADE
DE HOMENAGEAR OS 50 ANOS
DOS VENCEDORES POR CRISTO
E JOVENS DA VERDADE

Presidente: VAZ DE LIMA

RESUMO

1 - VAZ DE LIMA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - IZABEL DE JESUS PINTO
Mestre de cerimônias, nomeia a Mesa e demais 
autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE VAZ DE LIMA
Informa que a Presidência Efetiva convocara a presente 
sessão solene, para "Homenagem aos 50 Anos dos 
Vencedores por Cristo e Jovens da Verdade", por 
solicitação deste deputado. Convida o público para ouvir, 
de pé, o "Hino Nacional Brasileiro".
4 - ROBERTO DE LUCENA
Deputado federal, saúda os presentes. Parabeniza 
o deputado Vaz de Lima pela iniciativa da solenidade. 
Informa que a Igreja Jesus para Cristo e a Câmara dos 
Deputados cumprimentam as entidades homenageadas. 
Considera a adoração e o louvor mecanismos de conquista 
de almas para Jesus. Afirma-se filho de pastor e neto 
de diácono. Aduz que o trabalho missionário busca a 
excelência de obreiros. Narra breve relato do início de seu 
magistério. Faz louvor em defesa da vida do pastor Jaime 
Kemp.
5 - CARLOS BEZERRA JR.
Deputado estadual, cumprimenta os presentes. Afirma 
que a solenidade reveste-se de simbolismo. Enaltece o 
legado espiritual das entidades homenageadas. Aduz que 
das funções parlamentares, talvez a mais complexa é a de 
homenagear. Assevera que o registro da solenidade, nos 
Anais desta Casa, promove o apontamento de exemplos, 
de referencias e de caminhos a serem seguidos. Reconhece-
se fruto da influência do ministério. Enaltece a inovação 
na linguagem musical evangélica. Faz agradecimentos aos 
homenageados.
6 - PRESIDENTE VAZ DE LIMA
Anuncia as exibições dos vídeos institucionais intitulados 
"Jovens da Verdade da Estrada" e "Conheça o 
Acampamento Jovens da Verdade".
7 - JASIEL BOTELHO
Reverendo e presidente do Jovens da Verdade, saúda 
os presentes. Manifesta-se emocionado por participar 
da solenidade. Afirma que aqui estão os "Dinossauros 
da Verdade". Atribui especial valor à lei, naturalmente 
legislada, e à graça, o equivalente divino. Rememora que 
fora contra a ditadura da opressão e do erro. Lembra o 
consumo do LSD, no País, em mesma época, combatido 
pelo acampamento. Faz referências a músicas de hinos 
e de corais influenciadas pelos ritmos de Roberto Carlos. 
Aduziu que há certa dificuldade em receber honrarias. 
Mostra-se grato pela homenagem. Acrescentou que sua 
origem é nordestina e que fora muito bem recebido pelo 
povo paulista.
8 - PRESIDENTE VAZ DE LIMA
Anuncia a reprodução das músicas "Ergo as Minhas 
Mãos"; "Hei, Preste Atenção"; e o "Hino dos Jovens da 
Verdade". Anuncia a exibição do vídeo "Vencedores por 
Cristo Desde 1968".
9 - UASSYR VEROTTI FERREIRA
Presidente do Vencedores por Cristo, cumprimenta os 
presentes. Manifesta-se emocionado pelo recebimento 
da homenagem. Afirma que dedica-se a honrar pessoas. 
Valoriza membros envolvidos nos bastidores da instituição.
10 - JAIME KEMP
Pastor fundador do Vencedores Por Cristo, saúda os 
presentes. Informa que estivera em seminário com dez 
horas de duração, em Santa Catarina. Lembra que quando 
chegara ao Brasil, o País contava com cerca de 4 milhões 
de evangélicos, mas que atualmente é a expressão de fé 
de aproximadamente 52 milhões de pessoas. Afirma que 
há 51 anos vive no Brasil. Discorre acerca da introdução de 
instrumentos musicais nos cultos. Assevera que todo louvor 
é destinado a Deus. Comenta o treinamento de cerca de 
seiscentas pessoas, com o intuito de propagar o Evangelho 
a partir da música. Agradece ao deputado Vaz de Lima pela 
iniciativa da solenidade.
11 - PRESIDENTE VAZ DE LIMA
Anuncia o louvor "Vencedores por Cristo" e a 
interpretação das músicas "Teus Altares" e "Música nas 
Estrelas".
12 - LUCITÂNIA EGG VEROTTI
Missionária do Vencedores Por Cristo, saúda os presentes. 
Manifesta sentir-se privilegiada por participar da 
solenidade. Comemora os 50 anos da entidade. Discorre 
acerca de sua mudança de Minas Gerais para São Paulo, 
com o intuito de estudar Teologia. Acrescenta que o grupo 
homenageado favorecera o exercício de seu magistério, 
desde seu ingresso. Conclui que sua missão é incentivar a 
realização de sonhos, amparada pela leitura e estudo da 
Bíblia. Enaltece o valor da família.
13 - PRESIDENTE VAZ DE LIMA
Anuncia o louvor "Salmo 96", realizado por Nelson 
Bomilcar. Informa a entrega de placa ao Sr. Jasiel Botelho 
e ao Sr. Uassyr Verotti Ferreira. Comenta o surgimento da 
intenção de homenagear os grupos. Tece considerações 
sobre o despertar de sua atividade ministerial, após 
conhecer a segunda equipe de "Vencedores Por Cristo", 
em São José do Rio Preto, em 1969. Estabelece relação 
entre o exercício do pastoreio e o ingresso na política, em 
Bebedouro, nos idos de 1976. Atribui à citada entidade a 
graça de ter conhecido sua esposa.
14 - IVANI VAZ DE LIMA
Esposa do deputado Vaz de Lima, saúda os presentes. 
Afirma que a presente solenidade abençoa esta Casa. 
Informa que há oito pastores e três missionários 
presbiterianos, em sua família. Comenta atividades 
exercidas na Terceira Igreja do Brás. Lembra estudos 
bíblicos em Cianorte, e seu retorno em razão de um 
incêndio. Cita presença habitual, por três anos, no grupo 
das Carmelitas. Noticia que em 1969, em pregação em 
praça pública, conhecera Vaz de Lima, seu marido. Reflete 
sobre como Deus age na escuridão. Acrescenta que o 
estado de São Paulo agradece os inúmeros frutos gerados 
pelo trabalho do "Vencedores por Cristo" e do "Jovens da 
Verdade". Aduz que a transformação na vida de pessoas 
ilustra a presença da luz de Jesus.
15 - PRESIDENTE VAZ DE LIMA
Anuncia benção apostólica, realizada pelo pastor Sérgio 
Leoto. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Vaz de Lima.
* * *


